

## Pressestelle des Präsidiums

Verbraucherschutz und  
Mietangelegenheiten

Im Spektefeld 26  
13589 Berlin

Tel.: 030/ 81 85 27 20

Fax: 030/ 81 85 27 19

**Presse: 0170/ 272 89 77**

Mobil1: 0176/ 39 11 01 37

Mobil2: 0176/ 97 45 21 45

buero@spandauer-mieterverein.de  
www.spandauer-mieterverein.de

Berlin, **16. September 2016**

# 29/2016 Pressemitteilung

## Auswirkungen durch die Gesundheitspolitik

Der Verbraucherschutz im Allgemeinen rückt in den zentralen Mittelpunkt der Bürger, wenn es um die Gesundheit geht.

Wegen eines Rückenleidens befindet sich eine, im Rentenalter befindliche Patientin in ärztlicher Behandlung und trägt seit Jahren eine Spinomed-Bandage. Der behandelnde Facharzt stellte eine Bescheinigung, selbstverständlich gegen eine Gebühr, für die Kostenübernahme durch den betroffenen Träger aus, es handelt sich hierbei um die Deutsche Rentenversicherung und der damit verbundenen Knappschaft. Nach sechs Wochen kam dann die Mitteilung, dass die Angelegenheit der Rechtsabteilung übergeben wurde. Der medizinischen Leistung wurde widersprochen und der Widerspruchbescheid (Ablehnung der Kosten) kam zwei Monate später.

### Präsidium:

Präsident Heinz Troschitz (Konfliktmanager), Vizepräsidentin Kerstin Mager-Benndorf (Bundesbeamtin), Vizepräsidentin Susann Bolyi-Steglich (Rechtsanwältin), weitere Präsidiumsmitglieder: Alexander Wenzel (Rechtsanwalt), Ersin Nas (Rechtsanwalt), Serap Sirman (Diplom-Kauffrau), Jochen Anders (Polizeihauptkommissar), Hans-Dieter Hein (Personalmanager a. D.)

### Gerichtsstand Berlin:

Amtsgericht Spandau, Vereinsregister 28270 B, Finanzamt für Körperschaften I, St.-Nr. 1127/677/64063

### Bankverbindung:

Berliner Sparkasse, IBAN: DE63 100 500 00 6604 0570 01, BIC: BELA2333



Es wurde das Berliner Sozialgericht eingeschaltet und die Patientin musste eine Erklärung zur Schweigepflicht für die betroffenen Ärzte abgeben, denn nur wenn sie entbunden sind, dürfen sie sich in der Sache äußern. Es begann ein umfangreicher, unsinniger Schriftverkehr, der bis zum heutigen Tag andauert. Dies bedeutet, dass die Patientin so gut wie unversorgt ist, wenn man davon absieht, dass sie die alte, ausgeleierte Bandage weiter tragen muss; ihre Beschwerden größer werden und die Schädigung ihrer Gesundheit ihren Lauf nimmt.

Dieser Fall zeigt die Ungerechtigkeit in unserer Gesellschaft, Menschen die ihre Arbeitskraft zur Verfügung gestellt haben werden jetzt nach einem langen Arbeitsleben im Stich gelassen. Offensichtlich weil das Geld für andere Angelegenheiten im Gesundheitssystem benötigt werden. Hierbei muss man bedenken, dass es sich um Kosten in Höhe von knapp 400,00 EUR handelt.

Da kommt man schnell zu dem Zitat von Werner Kollath: **„Gesundheit entsteht nicht durch krampfhaftes Wollen, sondern durch Nichtwollen des Falschen.“**

Für Rückfragen in der Sache erreichen Interessierte unseren Pressesprecher Uli Ebermann unter 0170 272 89 77!

